

(手記)

日本原毛株式會社從業員の父母兄弟諸君に許す

日本原毛會社精算の賃銀と悪い待遇で從業員をひがめて居る會社は滅多にならぬ

私達は今日まで幾度も會社に對して要飯し難として、知したが解りませんけれど、それ先迄私達の結束が充分でなかつたのと、會社するへ悪うつは仕打で何時も打ちこゆきて居ます

私達生産度ニギはと算つて、高名に邊する貿易の一致行動を得て、四月一日勅籲書を提出した事は既に大體
ござる。私達は日本勞働組合監視委員會勞働組合本部から執行委員の松原太郎成が
本援にて會社工場長と會見いたしましたが、誠意ある回答を貰はずに、一方工場の中には社員總出で從業員もお
どり奇や圧迫とて來ましたので、私達は單車かまくお出走す。五日朝の交代時刻を期して奇に運転を行つて會
社の反対を待つ事にいたります。父兄、兄弟、諸君、私達は正しくおもねりおもねりおもねりをして
ゐる。私達の業は勿論家庭の經濟から併せて又兄弟諸君の要請でもあります。會社からは社員がうまい事を言
つてだましに来たり、おとがいの句の書面籠詰が公表に邊りあります。

然し此際を引いた會社の迷惑やおとがいの断罪としに切可せざる處を要業の實徵に家族全件に想接仕
業者ありまことに。労働組合本部から各方面を通じて總公報にまことにドン・鹿特が乗ります。

△ 家族、一齊に起つて要求を實徵せしわよ!!

△ 會社の甘い言葉やおどし文句に來るな!!

昭和二年四月五日

日本原毛會社從業員父母兄弟諸君

日本原毛株式會社爭議固本部